

Presse

Selber Firmennetzwerk steht zum Selber Hochschultag

WIR STARTEN DURCH – 2018

Der Selber Hochschultag bekommt ein neues Gesicht. Aktuell wird die Ausarbeitung eines neuen und frischen Konzeptes vorangetrieben. Vertreter von Schulen, Hochschulen, Organisationen und Unternehmen aus Selb und Umgebung sowie Oberbürgermeister Ulrich Pötzsch treffen sich dazu regelmäßig im Selber Rathaus, um gemeinsam das Augenmerk auf die Leistungsstärke der lokalen Unternehmen und die berufliche Vielfalt der Region zu legen.

Vorab sei verraten: Der Hochschultag findet im Februar 2018 statt. Nach dem nächsten Workshop am 16. März verkünden wir die neue Namensgebung der Veranstaltung. Neuigkeiten werden regelmäßig auf der Website www.hochschultag-selb.de oder auf der Facebook-Seite www.facebook.com/selber.hochschultag/ veröffentlicht.

Info:

Rausch & Pausch GmbH, Svenja Fröhlich, Albert-Pausch-Ring 1,
95100 Selb, Germany, Telefon +49 9287/884-6264, Telefax +49
9287/884-223, E-Mail: SFroehlich@rapa.com

Presse

**Bildunterschrift:**

Von links: Reiner Köppel (Fach- u. Berufsoberschule Hof), Armin Schmidt (Agentur für Arbeit), Eva Schwarzmeier (Rausch & Pausch GmbH), Tabea-Stephanie Amtmann (Walter-Gropius-Gymnasium Selb), Sabrina Kästner (Wirtschaftsregion Hochfranken e.V.), Dr. Roman Pausch (Rausch & Pausch GmbH) und Ulrich Pötzsch (Oberbürgermeister der Stadt Selb) freuen sich auf die gute Zusammenarbeit im Selber Firmennetzwerk.

Februar 2017